
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Fomos procurados por munícipes usuários do transporte coletivo que 

utilizam o ponto de ônibus localizado na Avenida Bandeirantes, conscientes do 

importante papel desempenhado como cidadãos, para que intercedêssemos junto ao Poder 

Executivo local objetivando a instalação de cobertura e bancos no ponto de ônibus no 

endereço acima. 

 

Aduzem que ficam sem proteção em dias e chuvas, e que a exposição 

ao sol, sobretudo em horários com elevado índice de radiação solar – meio dia – desgastam 

sobremaneira os concidadãos que fazem uso daqueles pontos. Nesse sentido, clamam à 

esta edilidade para que busquemos junto à Transerp, em parceria com as concessionárias, 

mecanismos visando cessar essa problemática.  

 

                                       Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma 

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o 

cumprimento da presente reivindicação. 

 

 

Sala das Sessões, 05 de outubro de 2021 

 

 
 
 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER CONSTRUÇÃO DE COBERTURA E 

BANCOS EM PONTO DE ÔNIBUS URBANO, NA 

MARGINAL DA AVENIDA BANDEIRANTES, 

ALTURA DO NÚMERO 2006, CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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